



# 国府南小だより



令和7年度夏休み号 文責 校長 \*\*\*\*

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子  
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~

## 健康・安全で楽しい夏休みを！



6月の中旬より真夏日や猛暑日が続きました。学校では、健康で安全な学校生活を送ることができるように、毎日、熱中症警戒情報や暑さ指数(WBGT)を確認したり、校庭やプールでの活動を制限したりして、熱中症予防に取り組んできました。また、子供たちの安全のために、保護者の皆様には、天候が不安定なときのお迎えの対応等ありがとうございました。

さて、明日から44日間の楽しい夏休みに入ります。夏休み中も、きまりやルールを守り、規則正しい生活を心掛け、病気や事故に注意してください。そして、自分の目標をもって、進んで学習に取り組んでください。



## 大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

- 6/28（土）に実施したオープンスクールの感想を紹介します。

大阪・関西万博ヘリモートでのSDGs活動発表があり、国府南小学校でのSDGs達成に向けたこれまでの取組を発表しました。立派な態度で、さすが高学年は違うなと感心しました。



- 今年も笹竹をコミスク委員の方に提供していただきました。早速子供たちは、自分の願い事を短冊に込めて書いていました。また、色とりどりの七夕飾りを工夫して作り、きれいに飾り付けをしていました。



- 7/9（水）オープンタイムの時間に緑を守り隊の活動をしました。各学年で前もって収穫し、陰干しをしておいたルピナスの種取りを行いました。コミスク委員の皆様にも協力いただき、パリパリとよい音をさせながらみんなで採取した種は、秋にまいて来年へとつなげていく予定です。



## ★表彰おめでとう！～歯と口の健康週間～

- |                |       |         |         |
|----------------|-------|---------|---------|
| ○よい歯の児童表彰      | 6年    | *****さん |         |
| ○ポスターの部 <最優秀賞> | 2年    | *****さん |         |
|                | <入選>  | 2年      | *****さん |
| ○作文の部          | <優良賞> | 3年      | *****さん |
|                | <入選>  | 5年      | *****さん |
| ○標語の部          | <入選>  | 1年      | *****さん |



# 1学期終業式 (7/18)

1学期終業式に代表児童が作文発表をしました。2名とも自分の思いや考えをしっかりと発表することができました。作文の内容を以下に紹介します。

## 1学きにがんばったこと



3年 \*\*\*\*さん

私は、1学きにがんばったことがたくさんあります。

まず、漢字です。漢字は2年生より画数が多いので、毎日漢字に取り組みました。習った漢字をいつも使うように心がけました。算数もがんばりました。算数は、計算をまちがえやすいので、できるようになるまで取り組みました。文章問題は分かりづらいので、図形をかいて分かりやすくしました。

運動でがんばったことは、マット運動です。とくに、さか立ちをがんばりました。さか立ちは、手で体をささえるのが大へんだったので、家でたくさん練習をしました。うんていもがんばりました。うんていは、ぼうをつかんで進むので、手がつかれないように毎日学校で練習しました。

今までできなかったことができてうれしかったです。2学期になってもできることをふやしていきたいです。

## 1学期を終えて



6年 \*\*\*\*さん

ぼくは、小学校生活最後の1学期を終えて、やりきった気持ちとひと段落ついて安心している気持ちがあります。6年生なので、4月からやることが多く、そのすべては簡単なことばかりではなかったです。でもぼくは、全ていい思い出だと思っています。その中でぼくが主にがんばったことは3つあります。

1つ目は、運動会です。もちろん運動会も最後なので、6年生として後悔のないように、毎日練習して努力をしました。そして当日は、低学年の子に声をかけてあげたり、緊張やプレッシャーに押しつぶされそうになったりしましたが、最終的にけが人も出ず、みんな楽しく運動会を終えることができてよかったです。

2つ目は、国語や算数の漢字や計算です。漢字はあまり難しくなく、少し楽でしたが、算数の分数では、分数のかけ算、わり算が特に難しかったです。分数のかけ算とわり算は、約分や5年生のときに習ったことも関わっていたので、5年生のときにしっかり勉強していくよかったです。夏休みに、漢字や計算の復習をしっかりしようと思います。

3つ目は、最高学年として、みなみっ子タイムや委員会などで、ゲームを考えたり、みんなをまとめたりすることです。みなみっ子タイムのゲームを考えるのは、ぼくたちが5年生の3学期に行ったとき以来です。考えるときに一番大変だったことは、どうしたらみんなが楽しんでくれるかを考えることです。みなみっ子タイムは、全校生がけがなく、仲よく楽しくなくてはいけないので、委員会と同様に6年生が協力して乗り越えることができたと思います。

明日から夏休みです。2学期でもいいスタートが切れるよう、宿題や復習をきちんと行い、6年生として後悔のないような夏休みにしていきたいです。

毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。



国府南小 HP QRコード